

## Asegura Blanco que todos los cargos en su contra son injustificados



CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- **Cuauhtémoc Blanco** subió a la tribuna de la Cámara de Diputados y manifestó que todo esto que se le está haciendo es injustificado, que con mucho gusto estaría dispuesto a ir a la Fiscalía y aseguró no tener miedo.

En medio del apoyo de las diputadas de Morena, el diputado Blanco se presentó ante el pleno. Terminó la sesión y él mantendrá el fuero, ya que el dictamen que desecha la solicitud de desafuero fue avalado con 291 voto, 158 en contra y 12 abstenciones.

Si todas las mujeres hubieran apoyado este tema, el resultado sería muy distinto.

[https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/ESjELnmZbYxOrNC1eg\\_fIA\\_MBr\\_2OEtbnuRpSfMjbtTg7cA?e=bOJe9s](https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/ESjELnmZbYxOrNC1eg_fIA_MBr_2OEtbnuRpSfMjbtTg7cA?e=bOJe9s)